

Hallo liebe Mitglieder vom KibiCux,

"Daaa, guck mal! Ein Vögelchen! Ein Käfer! Ein Blatt!" Der Frühling mit Kindern ist voller Wunder. Wenn die Natur erwacht, kann ein einfacher Gang über eine Wiese schnell mal eine gute Stunde dauern. So viele faszinierende Dinge. Wir vom KibiCux hoffen Ihr findet genug Zeit mit euren Kindern den Frühling zu entdecken.

Es gibt wieder so "Dit un Dat" was wir Euch mitteilen wollen.

TM-Rebellen

Erstmal vielen Dank an alle, die uns Ihre Probleme geschildert haben und so dazu beigetragen haben einen umfangreichen Brief schreiben zu können. Im Moment gibt es dazu folgendes zu berichten:

Aufgrund der beiden Briefe (unser vom KibiCux und dem von Gunnar Rose verfassten Brief aus dem südlichen Landkreis) soll es ein Treffen geben. An dem Treffen werden Teilnehmen: Herr Friedhelm Ottens (als Vertreter der Politik), Frau Elke Voß (Amtsleiterin Jugendamt), Herr Oliver-Carsten Karau (Fachgebietsleiter Kindertagespflege), Herr Michael Buhlmann (Fachgebietsleiter Wirtschaftliche Jugendhilfe) und (je nach Zeit) Frau Reyelt, Frau Küber, Frau Jahn.

Ein erster Anfang Mai angesetzter Termin muss leider verschoben werden, da Herr Ottens einen anderen Termin in Hannover wahrnehmen muss. Jetzt wird gerade seitens des Landkreises als neuer Termin Montag, 15.05.2023 um 16 Uhr abgeklärt. Dazu warte ich jetzt auf Rückmeldung von Herrn Buhlmann, ob das so stattfinden kann und alle Landkreis-Vertreter dann auch Zeit haben. Als Ort wurde die Erziehungsberatungsstelle in Otterndorf vorgeschlagen. Sobald ich die entsprechende Information habe, melde ich mich über die WhatsApp-Gruppe. Schaut aber schonmal in Euren Terminkalender, ob eine Teilnahme von Euch vielleicht möglich ist. Je mehr wir sind, umso nachdrücklicher werden unsere Forderungen.

Jahreshauptversammlung

Am 22.03.2023 fand unsere Jahreshauptversammlung in Bad Bederkesa statt. Der wohl wichtigste Tagesordnungspunkt waren die Wahlen des Vorstandes. Alle bisherigen Amtsinhaber standen alle zur Wiederwahl und wurden auch alle Wiedergewählt, d.h. unser Vorstand besteht immer noch aus:

- 1. Vorsitzende: Claudia Hinsch
- 2. Vorsitzende: Annegret Stöcker (Wahl für 1 Jahr)



Kassenwartin: Sylvia Brandt

Schriftführerin: Angela Peters

Beisitzer: Anja Wulf, Lynn Rump, Agnes Vebe

Kassenprüferinnen: Ute Rademacher (1 Jahr)

Anne Gloß (2 Jahre)

Liebe Annegret, da Du ab nächstes Jahr Deine wohlverdiente Rente genießt, wolltest Du in diesem Jahr Dein Amt als 2. Vorsitzende abgeben. Leider hat sich niemand für dieses Amt gefunden. Damit wir nicht Gefahr laufen als Verein nicht mehr geschäftsfähig zu sein, hast Du Dich netterweise bereit erklärt das Amt der 2. Vorsitzenden noch ein Jahr weiterzuführen. Vielen Dank dafür.

Im nächsten Jahr steht aber nun das Amt der/des 2. Vorsitzenden zur Neuwahl an.

Deswegen nun unser

Aufruf - 2. Vorsitzende/r gesucht

Wer hat Lust unser Vorstandsteam zu verstärken???

Wir freuen uns auf DICH !!!

Aktionswoche Kindertagespflege

In diesem Jahr beteiligt sich die Kontaktgruppe Bad Bederkesa an der Aktionswoche Kindertagespflege. Im Rahmen des Verkaufsoffenen Sonntages in Bederkesa gibt es einen Stand der Kontaktgruppe im "Bierladen", Mattenburger Str.

Neben Informationen über die Kindertagespflege gibt es für Groß und Klein noch die eine oder andere Aktion, wie z.B. Glücksrad, Heißer Draht und eine Pflanzaktion für die Kinder. Schaut doch mal vorbei.

Bildungsspender

Wir möchten mal wieder den Bildungsspender in Erinnerung rufen. Über dem Bildungsspender kann Jede und Jeder bei Bestellungen im Internet einen kleinen Geldbetrag an uns spenden, ohne selbst größere Kosten dadurch zu haben.

Wie geht das? Anstatt gleich Euren Webshop aufzurufen geht Ihr auf die Webseite

www.bildungsspender.de/kibicux



Von dort gelangt ihr dann auf den Webshop Eurer Wahl. Bestellt Ihr nun dort etwas, bekommt KibiCux einen kleinen anteiligen Betrag vom Bildungsspender ausgezahlt. Bei über 30.000 Partnershops ist bestimmt auch Eurer mit dabei. Hier mal ein paar Beispiele: JAKO-O, OTTO, Tchibo, booking.com, Thalia, MediaMarkt, ...

Internetfund

Frühlings-Spielideen

• Blätterfühlen

Wenn sich die jungen Blättchen aus den Knospen entrollen, machen die ganz Kleinen spannende Entdeckungen: so weich und zart sind die neuen Blätter! Streicht mit den Blättchen über ihr Gesicht und lasst die Kinder selbst ausprobieren, wie aus der festen Knospe das zarte Blatt zum Vorschein kommt.

• Guck mal, was da wächst

Material: Blumentöpfe, Blumenerde, Saat

Auch wenn der Wald weit weg ist und nur ein Balkon zur Verfügung steht, können Kinder Natur erleben. Schon die ganz Kleinen lieben es, Gärtner*in zu spielen und in mit Erde gefüllten Blumentöpfen oder -kästen Kräuter- und Gemüsesaat auszusäen. Am besten geeignet: schnell wachsende Pflanzen wie Brunnenkresse oder Petersilie. Dann haben die kleinen Hobbygärtner*innen schon nach wenigen Tagen einen sichtbaren Erfolg und können beobachten, wie aus winzigen Trieben große Pflanzen werden.



Mit vielen Grüßen

Euer KibiCux e.V

Claudia Hinsch

1. Vorsitzende